

NOTA DE PRENSA – 7 de enero de 2025

## **La Cátedra Canitas impulsa la excelencia académica y profesional en veterinaria**

Córdoba, 7 de enero de 2025.

**En su primer año de trayectoria, la Cátedra Canitas de Animales de Compañía de la Universidad de Córdoba ha reafirmado su compromiso con la formación y la investigación en el ámbito veterinario, destacando por reconocer la excelencia académica a través de sus premios y fomentar la formación práctica mediante un sólido programa de becas.**

Durante este primer año, la Cátedra ha convocado la primera edición del Premio “Sanidad de los Animales de Compañía”, en pos de incentivar la realización de trabajos fin de grado (TFGs) en el ámbito de la medicina y sanidad animal y apostar por una investigación y práctica clínica veterinaria de calidad e innovadora. El fallo de este galardón, que ha recibido un respaldo muy destacable por parte de la comunidad veterinaria, será anunciado a principios de enero de 2025. La evaluación de este premio ha corrido a cargo de un jurado compuesto por los profesores Francisco Javier Mendoza García e Isabel Ortiz Jaraba, de la Universidad de Córdoba, y María Esther Velasco Sanz, representante de Canitas, valorándose tanto el rigor académico como el impacto práctico en la clínica veterinaria.

El programa de becas, por su parte, ha permitido a 16 estudiantes seleccionados por su rendimiento académico y su compromiso realizar prácticas supervisadas en los centros de Canitas. Durante estas estancias de 25 horas semanales, los estudiantes han adquirido experiencia clínica bajo la guía de tutores especializados, consolidando sus habilidades y facilitando su integración en el entorno laboral. Estas prácticas han demostrado ser esenciales para complementar la formación académica con una experiencia profesional en entornos reales.

De cara al próximo año, la Cátedra refuerza su compromiso ampliando la convocatoria del premio a nivel nacional, lo que permitirá la participación de estudiantes del Grado en Veterinaria que defiendan sus TFG entre el 1 de septiembre de 2024 y el 30 de septiembre de 2025. Este paso busca potenciar el impacto del premio y fomentar la excelencia académica en el ámbito veterinario a una escala más amplia.

Además, el programa de becas continuará ofreciendo a los estudiantes valiosas oportunidades para consolidar su formación práctica, facilitando su acceso a una experiencia profesional de calidad en los centros de Canitas.

La Cátedra Canitas, fruto de la colaboración entre la Universidad de Córdoba y Canitas consolida con estas iniciativas su misión de formar a los mejores profesionales, promover la investigación en el ámbito veterinario y contribuir al bienestar de los animales de compañía.